

BOLETÍN No. 427 ->>

- La Máxima Casa de Estudios continuará con la tendencia de internacionalización y certificación
- Apoyo a maestros para que incrementen sus grados académicos y conformen cuerpos académicos de calidad
- Vinculación con el sector productivo continuará para brindar una preparación pertinente.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continuará trabajando en los programas de actualización académica, certificación nacional e internacional de sus programas educativos, además de impulsar la movilidad estudiantil y la vinculación con el sector productivo para continuar elevando la calidad académica de la Institución, a la par de su crecimiento en la matrícula, comentó el rector Mario Andrade Cervantes.

Destacó que la Institución a la par de su crecimiento en la planta física tiene un programa permanente de mejora académica para que los estudiantes y la sociedad en general sigan recibiendo servicios de calidad.

Expresó que durante este año se continuará con el programa de aulas en red que ha permitido a la Institución romper las barreras globales y conectar a la comunidad estudiantil y académica con cualquier parte del mundo para acrecentar sus conocimientos, además de aprovechar la tecnología en beneficio de la educación superior.

Andrade Cervantes comentó que la Máxima Casa de Estudios se ha fijado objetivos claros para continuar apoyando a sus catedráticos e investigadores para que continúen su preparación y desarrollen proyectos pertinentes de investigación, por lo que se incrementará el número de maestros que puedan acceder a grado de doctores, además de incorporarse al Programa de Mejoramiento del Profesorado (PROMEPE).

Expuso que para la Institución es fundamental, promover la creación y consolidación de cuerpos académicos, además de las redes de investigación para desarrollar proyectos que puedan ser de utilidad a la sociedad en todos los ámbitos del conocimiento.

Destacó que durante el segundo semestre de este 2013 se pondrá un especial énfasis en la Internacionalización, que se ha convertido en uno de los principales retos de las universidades a nivel nacional, trabajando en la acreditación de programas de pregrado y posgrado, así como en la movilidad estudiantil y de académicos, ya que estas experiencias enriquecen la formación y ofrecen a los participantes una visión más amplia de sus horizontes.

En este sentido detalló que actualmente, el programa de movilidad cuenta con cerca de 300 participantes y esto abona a la vinculación con universidades nacionales y extranjeras, con las que se están realizando convenios de colaboración interinstitucional para incrementar tanto las

redes de investigación, como el desarrollo de programas de posgrado y la movilidad.

Mario Andrade comentó también que la Institución seguirá reforzando la vinculación con el sector productivo de Aguascalientes y la región, con el objetivo de dar pertinencia de manera permanente a sus programas educativos y egresar profesionistas que puedan ocupar puestos directivos en las empresas, además de fomentar el emprendedurismo entre los jóvenes universitarios para que desarrollen proyectos productivos novedosos y con visión.

El rector de la UAA, destacó que todo el trabajo académico permitirá mantener a la Autónoma de Aguascalientes en los mejores estándares de calidad y mantener el prestigio que ha ido ganando a nivel nacional, por los esfuerzos de toda la comunidad universitaria que mantiene un clima de convivencia y una visión de mejora continua.

